



SGCAF - SCG



Sortie

- Date de la sortie : 31 octobre 2022
- Cavité / zone de prospection : Le MARTEAU / Vallon Pont d'ARC
- Massif Ardèche
- Personnes présentes Jean Louis, Eric S, Stefano, Jackie
- Temps Passé Sous Terre : 4 h
- Type de la sortie : Prospection, Classique, Exploration, Scientifique, Initiation, Plongée classique
- Rédacteur Jackie

. Le Marteau est une grande classique de l'Ardèche, situé sur la commune de Vallon Pont d'Arc. Une petite marche d'approche de 20/25 mn mène à l'entrée du trou.

Le départ se fait par une ouverture étroite s'élargissant et menant à un relais à -14 mètres.

Le puits devient plus vaste pour arriver à -50 mètres dans une vaste salle. décorée de disques et de colonnes.

L'équipement est très agréable, broché judicieusement.

Au fond d'un petit creux de plancher, il y a un départ étroit et incliné qui débouche sur le P2 de 47 m.

L'accès de ce puits est réputé dangereux car il nécessite de longues mains courantes dont l'économie a causé de nombreux accidents..

Mais nous n'avons pas prévu de le descendre.

Et heureusement, car, arrivée en bas du premier p 50, mon clignotant CO2 s'allume. Mais il faut dire que je suis hyper sensible à ce gaz.

Jean Louis arrive derrière moi et ressent lui aussi les effets d'essoufflement.

Nous visitons la salle puis, pendant qu' Eric et Stefano , moins sensibles que nous, s'activent en séance photos, je remonte, suivie de Jean Louis.

Eric fait le dééquipement et nous redescendons ensemble.